

# Gremio de AFUSAM en paro entregó petitorio a Municipio de Linares

Se concretó ayer el anunciado “paro prolongado de la Salud Primaria Municipal de Linares, por demandas vinculadas a lo que indican como déficit presupuestario y un problema no resuelto con episodios de violencia protagonizados por un usuario del Cefam San Juan de Dios.

Pasadas las 10:00 horas, arribaron hasta el edificio consistorial los dirigentes de la Atención Primaria, para entregar el petitorio formal e ingresarlo a la oficina de partes, para hacerlo llegar al Alcalde y Concejo Municipal.

Según explicó Matías Muñoz, vicepresidente de AFUSAM Linares, aquí estamos hablando de un severo déficit presupuestario que pone en riesgo la



calidad de la atención a los usuarios de la salud municipal. Queremos que se den garantías al respecto y no convertir el DECOSAL (Departamento de Salud Comunal) en un nuevo DAEM (Departamento de Administración Educativa Municipal), con lo que hemos sabido respecto de deudas previsionales con los trabajadores y en sobre contrataciones. Y, en segundo término, el problema no resuelto aún sobre un usuario del Cefam San Juan de Dios, que ha

protagonizado violentos episodios y sobre quien hemos solicitado su traslado a otras unidad.

Desde el Municipio de Linares, se esperaba una versión o pronunciamiento respecto de este petitorio, el cual era analizado por la Directora Carla Carrasco y la administración del Alcalde Mario Meza. Por lo pronto, se confirmaron los turnos éticos y medidas de contingencia. El Gremio de AFUSAM espera la conformación de una Mesa Negociadora.